



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	24006
Prix	420 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Maison à vendre en exclusivité. Aux issambres, dans une résidence avec piscine à 900 Mètres de la mer, maison offrant une jolie vue Dégagé et composé de 3 pièces principales comprenant : une salle de séjour ouvrant sur terrasse couverte et jardin de 45m², une cuisine aménagé et équipé ouverte sur le séjour, un wc indépendant dans l'entrée. A l'étage, deux chambres ouvrant sur terrasse, une salle de bains, un wc indépendant. Belle vue Dégagé sur une pinède, exposition plein sud. 1 place de parking privative. (5.00 % d'honoraires ttc à la charge de l'acquéreur.) copropriété de 47 lots (pas de ...

House for sale exclusively. In Les Issambres, in a residence with swimming pool 900 meters from the sea, house offering a lovely open view and composed of 3 main rooms including: a living room opening onto a covered terrace and garden of 45sqm, a fitted and equipped kitchen opening onto the living room, separate toilet in the entrance. Upstairs, two bedrooms opening onto a terrace, a bathroom, a separate toilet. Beautiful unobstructed view of a pine forest, South facing. 1 private parking space.

AGENCE DENEUVILLE

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

